

13/08/2025 \$666,402 Vpe pág: \$1.437.450

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Audiencia

16.000 8.000 8.000 46,36% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



La concejala Becker pide la remoción del director del Daem de Temuco

RAZONES. La edil señala que el polémico show del Mago Renato en el Día del Niño "es la gota que rebasó el vaso", acusando falta de mantención en las escuelas. Director dijo que hay inversión y grandes proyectos en marcha.

Andrea Arias Vega

a conceiala de Temuco. Micaela Becker (RN) está pidiendo al Municipio de Temuco que remueva de su cargo al director del Daem, el profesor Marcelo Segura, argumentando que ha recibido una serie de reclamos de apoderados por el estado de las es-

"Desde hace meses que vienen los reclamos por humedad, hongos, falta de calefacción y pintura. He ido personalmente a juntarme con apoderados y niños constatando el deterioro y falta de mantención. Esto no es algo personal contra el director del Daem, aquí hay problemas de infrastrestructura graves en los colegios", recalcó la concejala.

Al respecto Becker planteó que "existen necesidades de mantención en la escuela Escuela Standard y la Manuel Recabarren, donde incluso en este último establecimiento no pueden entrar a la sala multisonsorial porque está cerrada por los hongos", además de advertir que hubo "una inadecuada implementación de la Escuela Especial Ñielol y para qué decir la paciencia que han tenido en el Liceo Gabriela Mistral"

Becker agregó que "lo sucedido con el polémico show del Mago Renato el pasado domingo en el Día del Niño fue la gota que rebasó el vaso. No estoy en contra del mago, él tiene el legítimo derecho de presentar el show que quiera, pero siendo un regalo municipal

"Llevo mucho tiempo pidiendo a la administración la remoción del director del Daem, no es algo personal aquí hay problemas de infraestructura graves en los colegios". Micaela Becker (RN),

concejala de Temuco

"No sigamos exponiendo temas que ya fueron resueltos por todas las partes (...) La educación es tarea de todos y para eso nos esforzamos cada

> Marcelo Segura. director del Daem Temuco

la responsabilidad de lo que iban a ver los niños ese día es del Daem".

El director del Daem, Marcelo Segura, en su minuto lamentó y rechazó lo ocurrido con el show del mago, coincidiendo con que "la bailarina estaba fuera de contexto" y enfatizando que "fuimos invitados por la Corporación Cultural del Teatro Municipal de Temuco a un show de magia infantil".

Ahora, al ser consultado por la denuncia relativa a la mantención de las escuelas precisó que "en estos últimos años de gestión, Temuco ha invertido más de 30 mil millones de pesos en educación, y solo en 2025 se han destinado más de 2.900 millones en mantención



LA CONCEJALA MICAELA BECKER MOSTRÓ UNA FOTOGRAFÍA EN DONDE SE EVIDENCIA LA FALTA DE PINTURA EN LAS PAREDES DE LA ESCUELA STANDARD

v reparación de establecimientos. Pero más allá de las cifras, lo que realmente importa son las buenas noticias que están transformando la vida de nuestros estudiantes"

Al respecto enumeró una serie de trabajos. "Campos Deportivos cuenta ahora con un patio techado para potenciar el deporte escolar, la Escuela Estándard recibió una conservación integral por más de 300 millones, incluyendo ventanas termopanel, pintura, aislamiento térmico y ahora esta en marcha el provecto para la mejorar su gimnasio y en la Escuela Especial Ñielol se ejecutaron obras de emergencia como nueva techumbre, habilitación de espacios, mantención de estufas a pellet y mejoras en estacionamientos".

A lo anterior, Segura agregó que "en materia de innovación y excelencia se han implementado salas multisensoriales, laboratorios de ciencias en diversas escuelas y liceos, y la Academia Digital de Insuco. Además, nuestros estudiantes han participado en giras a Europa, han mejorado sus resultados Simce y han alcanzado puntajes nacionales en liceos públicos emblemáticos".

Asimismo, aseveró que "exis-

ten grandes provectos en marcha y que "se trabaja a toda máquina para concretar los dos nuevos establecimientos: la Escuela Especial Ñielol y Mollulco".

Por todo lo anterior, Segura indicó que "es momento de mirar hacia adelante. No sigamos exponiendo temas que ya fueron resueltos por todas las partes. Hoy más que nunca, el foco debe estar en lo que nuestros hijos ven, aprenden y viven en sus colegios, celulares y en la televisión. La educación es tarea de todos y para eso nos esforzamos cada día".